



Mit einem Kerzenmeer in den Farben **gelb** und **blau**
setzen wir ein Zeichen für den Frieden



Sonntag, 13. März 2022, 19.00 – 20.00 Uhr
auf dem Kirchenplatz Stüsslingen

mit Glockengeläut, musikalischer Umrahmung, stillem Zusammensein, einem
Friedensgebet und hoffentlich ganz vielen **gelben** und **blauen** Lichtern.

Die Windlichter werden am **Samstag, 12. März 2022** beim Landbeck, beim
Dorfladen, beim Hofladen Erni sowie am Sonntag nach dem ökumenischen
Gottesdienst des Miteinander Tages verkauft und sie sind auch am Abend auf
dem Kirchenplatz erhältlich.

Der Erlös aus dem Kerzenverkauf wird der Caritas zugunsten der Ukraine
gespendet.

Wer am Sonntagabend nicht auf den Kirchenplatz kommen möchte, kann die
Windlichter zu Hause zwischen 19.00 – 20.00 Uhr vor der Türe oder einem
Fenster anzünden.

Wir sammeln, spenden, beten und unterstützen.

Herzlich laden ein
röm.-kath. Kirchgemeinde und die Pfarrei Peter & Paul Stüsslingen-Rohr